

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
Long Unlimited Turbo Optionsscheine
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Encavis AG

Am 25. November 2024 gab die Encavis AG bekannt, dass alle Angebotsbedingungen für das freiwillige Übernahmeangebot der Elbe BidCo AG erfüllt wurden. Die Elbe BidCo AG verkündete den Erhalt der letzten ausstehenden behördlichen Genehmigung und dass das Angebot innerhalb der nächsten acht Bankarbeitstage abgewickelt wird. Im Rahmen des freiwilligen öffentlichen Übernahmeangebots hatte die Elbe BidCo AG etwa 87,41 Prozent aller ausstehenden Encavis AG-Aktien zu einem Angebotspreis von 17,50 EUR pro Aktie gesichert. Nach der Abwicklung des Angebots wird die Elbe BidCo AG insgesamt rund 87,73 Prozent der Encavis AG-Aktien halten.

Die Berechnungsstelle hat festgestellt, dass eine Anpassung der nachfolgenden Long Unlimited Turbo Optionsscheine der J.P. Morgan Structured Products B.V. bezogen auf die Aktien der Encavis AG nicht zu einem wirtschaftlich vernünftigen Ergebnis führen würde:

ISIN
DE000JB2L9J0

Vor diesem Hintergrund weist die Berechnungsstelle die Emittentin an, die obenstehenden Long Unlimited Turbo Optionsscheine gemäß den Aktienbezogenen Bestimmungen (Aktienbezogene Bestimmung 5(c) i.V.m. der Aktienbezogenen Bestimmung 10) außerordentlich zu kündigen und legt den 10. Dezember 2024 als vorzeitigen Zahlungstag (der "**Vorzeitige Zahlungstag**") fest.

Der maßgebliche Kündigungsbetrag (der "**Vorzeitige Zahlungsbetrag**"), der unter anderem auf Basis des Betrags, der Übernahmepreis von 17,50 EUR pro Aktie, berechnet wird, wird am Vorzeitigen Zahlungstag an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überwiesen.

London/Amsterdam, 3. Dezember 2024
J.P. Morgan Securities plc
J.P. Morgan Structured Products B.V.

Announcement relating to the following
Long Unlimited Turbo Warrants
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Encavis AG

On 25 November 2024, Encavis AG announced that all offer conditions for the voluntary takeover offer by Elbe BidCo AG have been fulfilled. The Elbe BidCo AG announced the receipt of the last outstanding regulatory approval and that the offer will be settled within the next eight banking days. As part of the voluntary public takeover offer, Elbe BidCo AG had secured about 87.41 percent of all outstanding Encavis AG shares at an offer price of EUR 17.50 per share. Following settlement of the offer, the Elbe BidCo AG will hold a total of around 87.73 percent of Encavis AG shares.

The Calculation Agent has determined that an adjustment will not produce a commercially reasonable result in relation to the following Long Unlimited Turbo Warrants of J.P. Morgan Structured Products B.V. linked to the shares of Encavis AG:

ISIN
DE000JB2L9J0

Against this background, the Calculation Agent has directed the Issuer to extraordinarily terminate the above Long Unlimited Turbo Warrants and designate 10 December 2024 as the early payment date (the "**Early Payment Date**") in accordance with Share Linked Provisions (Share Linked Provision 5(c) in connection with Share Linked Provision 10).

The relevant termination amount (the "**Early Payment Amount**"), to be calculated based on, among other things, the tender offer price of EUR 17.50 per share, will be transferred to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities on the Early Payment Date.

London/Amsterdam, 10 December 2024

J.P. Morgan Securities plc
J.P. Morgan Structured Products B.V.